

Biel, 28. Juni 2019

Mitteilungen des Vorstands

Beschlüsse der Mitgliederversammlung vom 27. Juni 2019

Die Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten der Mitgliedsgemeinden haben am 27. Juni 2019 in Port die Jahresrechnung und den Jahresbericht 2018 einstimmig genehmigt. Die Rechnung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von 2'891 Franken.

Regierungsrätin Evi Allemann, Direktorin der Justiz-, Gemeinde- und Kirchendirektion des Kantons Bern, nahm an der Versammlung teil und sprach im Anschluss über aktuelle Herausforderungen in der Region Biel-Seeland.

Die nächste Mitgliederversammlung findet am 12. Dezember 2019 (19 Uhr) in Kallnach statt.

Bund und Kanton unterstützen zwei innovative Projekte im Seeland

Auf Antrag von seeland.biel/bienne haben Bund und Kanton für zwei Projekte eine namhafte finanzielle Unterstützung im Rahmen der Neuen Regionalpolitik (NRP) zugesichert:

Mit dem Projekt **Lernort Kiesgrube Seeland** wird ein ökologisch attraktives Gebiet in der Kiesgrube Lyss für ein zweisprachiges Umweltbildungsprojekt zugänglich gemacht. Im «Schulzimmer im Freien» lernen verschiedene Zielgruppen auf spielerische Weise ökologische Themen kennen. Gleichzeitig erhalten sie Einblick in die Kiesgrubentätigkeiten. Projektträger ist die Stiftung Landschaft und Kies, die in Rubigen bereits ein ähnliches Projekt aufgebaut hat.

Mit dem Projekt **Upskilling - Basis- und Weiterbildung Mechanik** werden am Kurszentrum von Swissmechanic Ausbildungsangebote für Mitarbeitende von Industrieunternehmen aufgebaut und getestet. Das Angebot umfasst eine Basisausbildung für Quereinsteiger/innen, eine vertiefende Ausbildung für Bedienungspersonal sowie Weiterbildungsangebote für Abteilungs- und Gruppenleiter. Das Projekt reagiert auf den Fachkräftemangel und sicher Arbeitsplätze in der Region. Projektträger sind die Wirtschaftskammer Biel-Seeland und der Arbeitgeberverband Swissmechanic Sektion Biel/Bienne.

Wohnmobilstellplätze in der Region Biel-Seeland

Das Seeland ist eine der wenigen touristischen Regionen, welche den Wohnmobilreisenden (Gäste mit einem Wohnmobil oder Camper) keine Übernachtungsmöglichkeiten auf Wohnmobilstellplätzen anbieten kann. Obwohl der Wohnmobiltourismus stetig wächst, wird dieses touristische Potenzial bisher wenig genutzt. Mit dem Projekt «Wohnmobilstellplätze in der Tourismusregion Biel-Seeland» sollen interessierten Gemeinden, Organisationen und Privatpersonen die nötigen Grundlagen und Hilfsmittel für die Realisierung von Wohnmobilstellplätzen zur Verfügung gestellt werden. Initiativen für Wohnmobilstellplätze sollen von der Planung bis zur Eröffnung begleitet werden. Projektträgerin ist die IG Pro Wohnmobilstellplätze im Berner Seeland, die sich aus Wohnmobilreisenden aus dem Seeland zusammensetzt. Der



Vorstand begrüsst das Projekt und hat eine finanzielle Unterstützung von Bund und Kanton im Rahmen der Neuen Regionalpolitik (NRP) beantragt.

Auskunft erteilen

- » Madeleine Deckert, Präsidentin, Tel. 076 370 17 59, deckert@evilard.ch
- » Thomas Berz, Geschäftsleiter, Tel. 031 388 60 65, info@seeland-biel-bienne.ch